

Supervisar Dell S2421HS

buen modelo, me gustó sobre el problema con este monitor a una frecuencia de 75 Hz. Era una tarjeta de video AMD. Conecté el monitor a 75 Hz: aparecieron rayas horizontales. Hay otra tarjeta de video de NVIDIA que decidí conectarla. El problema se ha ido. A 75 Hz el vuelo es excelente. Probablemente, el problema está en la configuración de la tarjeta de video y puede resolverse con programas (pero no lo hice). Todo lo demás es genial. Con estilo, a la moda, juvenil :))

Espero que no repitas mis errores. No lo tomes en ningún caso.